



ЗАЯВКА
STUDENT APPLICATION FORM

Учебный год / Academic year: _____

Сроки стажировки / Duration: _____

Направление / Field of study: _____

Сведения о стажере / Student's personal data

1. Фамилия (last name)	
2. Имя (given name)	
3. Пол (sex)	
4. Дата рождения (date of birth: dd/mm/yyyy)	
5. Гражданство (citizenship)	
6. Адрес (full home address)	
7. Место работы (учебы) (place of work/study - full name of the company/organisation)	
8. Должность (position)	

Цель стажировки / The objective of the internship / apprenticeship

--

Направляющая организация / Sending Institution

1. Полное наименование и адрес / Name and full address:

--

2. Координатор - ФИО, должность, телефон, e-mail / Departmental coordinator - name, position, telephone, e-mail:

--

3. Руководитель организации - ФИО. должность, телефон, e-mail / Head of the organisation - name, position, telephone, e-mail:

--

СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ

Я, _____
(фамилия, имя)

как субъект персональных данных, принимаю решение о предоставлении моих персональных данных и даю согласие на их обработку свободно, своей волей и в своем интересе в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 152-ФЗ «О персональных данных».

Перечень персональных данных, на обработку которых дается согласие субъекта персональных данных: фамилия, имя, отчество; дата рождения; место рождения; адрес; фотография; паспортные данные: а) вид документа; б) серия и номер документа; в) орган, выдавший документ: наименование, код; г) дата выдачи документа: адрес регистрации места жительства; адрес фактического места жительства; пол; номер контактного телефона; сведения о трудовой деятельности.

Перечень действий с персональными данными, на совершение которых дается согласие: Обработка вышеуказанных персональных данных будет осуществляться путем смешанной обработки персональных данных (сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение использования, распространение), в том числе передачу), обезличивание, блокирование, уничтожение персональных данных.

В порядке, предусмотренном действующим законодательством РФ, согласие может быть отозвано субъектом персональных данных путем письменного обращения к оператору, получающему согласие субъекта персональных данных.

CONSENT FOR PROCESSING OF PERSONAL DATA

I, _____
(name)

the undersigned, a holder of personal data, hereby resolve to submit my personal data and agree for their processing freely, of my own volition, and for my benefit according to the Federal law from 27.07.2006 № 152-ФЗ «Concerning Personal Data».

The list of personal data for the processing of which the holder of personal data gives its consent: surname; name; patronymic; date of birth; place of birth: address; family status; photo; passport particulars: a) kind of the document; b) series and number of the document; c) issuing authority: name, code; d) date of the document issue; registration address or residential address; actual residential address; sex; number of the contact phone; information about the professional experience. The list of actions with personal data for the performance of which the consent is given (general description of methods of processing of personal data used by the operator): Processing of the aforesaid personal data will be made by means of mixed processing of personal data (collection, systematization, accumulation, storage, rectification (updating, change in the use, distribution), including the transfer), depersonalization, blocking, destruction of personal data.

In the manner provided by the effective legislation of the Russian Federation, the consent may be revoked by the holder of personal data by written notice sent to the operator obtaining the consent of the holder of personal data

Дата
Date:

Подпись
Applicant's Signature: